

“Sesquicentenario de la Epopeya Nacional 1864 – 1870”



Congreso Nacional
H. Cámara de Diputados

Asuncion, 11 de diciembre de 2024

Señor

DR. RAUL LUIS LATORRE, PRESIDENTE
HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS
PRESENTE:

Tengo el agrado de dirigirme a Vuestra Honorabilidad y por su intermedio a quien corresponda a fin de presentar un breve informe sobre la visita hecha a una Planta de Tratamiento de Residuos Solidos, Provincia de Entre Rios, Argentina.

- La Delegación esta compuesta por el Diputado Nacional Germán Solinger, El Intendente Municipal del Distrito de Capitán Meza Lic. Daniel Gansel y El Intendente Municipal de Domingo Robledo Ing. Marcos Maidana visitaron la ciudad de Aldea San Antonio que queda entre Rios - Argentina para conocer la planta de residuos.
- La delegación fue recibida por el intendente Mauro Díaz Chaves, el responsable de la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos Gabriel Schlegel, y la concejal Marcela Schlotthauer.
- En una jornada de intercambio internacional, visitaron la ciudad para conocer el modelo de manejo de residuos domiciliarios que se aplica desde el año 2016.
- Además de una reunión en el despacho del presidente municipal, realizaron una recorrida por la planta, donde pudieron observar de cerca el proceso de separación de residuos y su posterior tratamiento.
- Durante la visita, el intendente Díaz Chaves destacó que “la planta es una de las que mejor funciona en la provincia, gracias a la colaboración de la comunidad en la separación de residuos en origen y al profesionalismo de los trabajadores que llevan adelante esta tarea esencial”.
- El modelo aplicado en la ciudad no solo promueve un entorno más limpio y saludable, sino que también es un ejemplo para otras localidades interesadas en implementar políticas sostenibles. Este tipo de encuentros refuerza el compromiso de las autoridades con su comunidad con el cuidado del medio ambiente y fomenta la cooperación internacional en temas ambientales.

HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS		
DIRECCION DE MESA DE ENTRADA		
FECHA DE RECEPCION		
DIA	MES	AÑO
11	Diciembre	2024
HORA: 12:54		
RESPONSABLE		



Congreso Nacional
H. Cámara de Diputados

Sobre la Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos

- La Planta de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos de Aldea San Antonio fue construida en un predio municipal adquirido mediante un leasing con la Caja Municipal de Jubilaciones y Pensiones.
- El proyecto, denominado Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU) Aldea San Antonio + Limpia + Sustentable + Saludable, se diseñó con el objetivo de tratar los residuos generados actualmente por la comunidad y proyectar su manejo para los próximos 25 años, consolidando un enfoque sostenible y responsable con el medio ambiente.
- Visitamos la metalúrgica de la ciudad de Pilar que se dedica en la fabricación de Chispeadora, que es una máquina que tritura las ramas y hojas de los árboles, es una herramienta esencial para el servicio urbano, porque el 50% de los residuos son ramas y hojas. Con esta máquina chispeadora se logra disminuir la cantidad ramas y hojas, también se puede reutilizar como abono.



Germán Solinger Santander
DIPUTADO NACIONAL



*Congreso Nacional
H. Cámara de Diputados*





*Congreso Nacional
H. Cámara de Diputados*



} **“Sesquicentenario de la Epopeya Nacional 1864 – 1870”**



*Congreso Nacional
H. Cámara de Diputados*

